
 

Compte-rendu Atelier Energies/Déchets N°16 
22 janvier 2019 

Présents : 
Anne DAGICOUR, Anne-Valérie TARROUX, Michèle BOYER, Martine VITET 
 
Reprise des points en cours au dernier CR du 02/10/18 : 
 
 Participation à l’éco salon de l’agglomération du Muretain, avec l’aide de Jean Paul 
MERLAND et de Dominique BOUVET, exposition riche avec présence d’entreprises 
d’économie sociale et solidaire. 
 
 Continuité de l’étude « centre-ville », une réunion publique aura lieu le 07/02/19 
pour présenter l’état d’avancement du projet. 
 
 Le devis pour l’étude des ombrières photovoltaïques sur le parking du lycée est signé. 
Le partenariat avec Citoy’Enr est acté pour une installation éventuelle sur le toit du dojo. 
 
Déchets : 
 
 Mise en place en novembre, d’un contenant pour les cannettes devant le comité des 
fêtes qui a accepté la collecte, l’écrasement des cannettes et la mise en place d’un 
partenariat avec l’association KnetPartage. La publicité n’a été faite que sur les réseaux 
sociaux et le site de la Mairie, prévoir un article dans le Fonsorbais. 
 
 Mettre en place des panneaux « je préserve mon environnement » aux entrées et 
sorties des RD sur la commune. 
 
 Constat des déchets +++ aux portes du Gers => Démarches en cours pour 
l’installation d’un container sur le parking du gymnase, ainsi qu’une poubelle sur le trottoir 
du gymnase à hauteur de chez Marie Blachère (grand modèle). 
 Demande d’installation d’un panneau avec rappel du code de l’environnement en 
bout de parking (on peut aussi en prévoir sur le parking de Bidot et sur le parking du CAJ ?). 
 
 Info sur la mise en place d’un comité de pilotage sur le PCAET (Plan Climat Air Energie 
du Territoire) sur l’agglomération du Muretain. Actuellement, phase de diagnostic avec des 
chiffres révélateurs sur les GES : 50 % proviennent du transport ( + 5 % ces 3 dernières 
années), et 32 % proviennent des bâtiments. (Le coût moyen de la facture d’énergie par 
ménage est de 1500 €). 
 Sur le territoire de l’agglomération, la population augmente de 2 %/an : l’objectif est 
de diviser par 2 les consommations et de multiplier par 3 les énergies renouvelables. 
 La démarche de l’atelier énergie pour accompagner les fonsorbais dans la 
consommation d’énergie va dans le bon sens, nous avions évoqué la possibilité de mettre en 
place un nouvel accompagnement avec une caméra thermique. 



La demande de prêt de la caméra de l’agglomération a été faite, en attente de réponse à ce 
jour. 
 
Echange sur le grand débat organisé par la présidence de la République : 
 
 Demande de mise en place d’une réunion commune à tous les ateliers pour mettre 
en commun les observations et suggestions sur le thème de la transition écologique 
(demande de réponse avant le 05/02/19). 
 
Le courrier doit vous être transmis par l’A21, la date retenue pour la restitution : 

12 février 2019 à 18 h salle du conseil municipal 
 

 

Prochain atelier 
Mardi 26 mars 2019 à 18h, salle 1er étage urbanisme 


